

Elda abre una oficina municipal de atención a las personas mayores

25/01/2024



El concejal de Bienestar Social, **David Guardiola**, ha informado de la creación de una oficina municipal de atención a las personas mayores "con el objetivo de atender y dar información sobre servicios que se ofrecen a este colectivo mayor de 60 años". La oficina estará ubicada en el centro social Severo Ochoa, calle Velázquez, número 8, en el barrio Las Trescientas, y abrirá todos los jueves a partir del 1 de febrero, de 10 a

14 horas.

Guardiola ha señalado que la puesta en marcha de esta oficina "entraba en el programa que tenía el PSOE de cara a esta legislatura. Se busca ofrecer un servicio de información y asesoramiento sobre recursos y servicios que ofrecen entidades públicas y privadas de la ciudad, para así conseguir que los mayores tengan una mayor calidad de vida y de participación social".